

INFORMACION DE EUZKADI

ALAVA

NAVARRA

VIZCAYA

Gazteiz. — El presidente de la Gestora manifestó que había recorrido algunos pueblos de Araba para realizar gestiones con el fin de conseguir la terminación de la constitución de la Gestora.

— El presidente de la Gestora recibió numerosas visitas.

— En Avechucu y cerca de la fábrica de harinas, un auto de Bilbao dió un patinazo al tratar de pasar a un automóvil y volcó, resultando sus ocupantes con lesiones leves.

— Expectación enorme existe para la elección de mañana. El entusiasmo mayor existe en el Partido Nacionalista, que está trabajando como un solo hombre.

En los demás sectores la desorientación es grande y la división mayor. Por un lado van los tradicionalistas apoyados por Renovación y por otro la Ceda.

— El alcalde carecía de noticias. Dijo únicamente que había estado en el Ayuntamiento al Estudiantina de La- reda.

— El gobernador civil manifestó a los periodistas que continuaba las gestiones para llegar a la constitución definitiva de la Gestora provincial.

Unión Artesana

Esta noche, a las diez y media, se celebrará en esta simpática Sociedad, el gran baile de "Piñata" que será el colofón y broche de oro del estupendo programa de fiestas carnavalescas que en el transcurso de estos días han venido celebrándose.

A las doce de la noche, se procederá a la rotura de la clásica piña, cosegiándose a la señorita que acierte, con un magnífico regalo.

Actuación de la formidable orquesta "Rítm - Boys". Sobreña iluminación en varias tonalidades. Profusa decoración de guirnaldas. Derroche de confetti y objetos de cotillón.

PROGRAMAS PARA HOY

Salón Miramar

PRINCESITA
a la noche - DOBLE con
LOS CLAVELES

Teatro Príncipe

ROSA DE FRANCIA
R. Díaz Gimeno

C. Petit Casino

a las 3,30 - INFANTIL
El Vaquero millonario
En las restantes sesiones
ENAMORADOS

Teatro Bellas Artes

DURO Y A LA CABEZA
y
LOS CLAVELES

Teatro Trueba

a las 3,30 - INFANTIL
LA FLOTA CELESTE
En las restantes sesiones
LA DIOSA DEL FUEGO

JUAN LARRE
NARIZ - GARGANTA - OIDO
Consulta de 10 a 12 y de 3 a 5
SAN MARCIAL, 32 y 34. 3

B. Berchundi
DENTISTA

CHURRUCA, 11 2º TELF.: 14.563

¡¡OTRO ACONTECIMIENTO CINEMATOGRÁFICO!!

El explorador científico del departamento cultural de la UFA, Dr. Martin Ríkli, feliz realizador de "ETIOPIA, EL IMPERIO DEL NEGUS" descubrirá en la pantalla del

TEATRO DEL PRÍNCIPE

Mañana, lunes, y pasado, martes las misteriosas costumbres de los bereberes, reflejos atápicos del hombre troglodita de la época paleolítica, y su civilización primitiva, rebelde al acoso del progreso de nuestro siglo, con su modélico documental de largo metraje

ALREDEDOR DEL SAHARA

que se pasará en sesiones continuas de 4 a 9 y de 10 a 11
Butaca, pesetas 1,- Anfiteatro, 0,50

El débito de la Junta de Asistencia Social de Donostia- ECOS DE SOCIEDAD

Se faculta al alcalde para que convoque a los banqueros de la capital, a fin de liquidar esta deuda. Desde hoy quedará suprimido el servicio de recogida de basuras del comercio. Propaganda de la ciudad donostiarra. Acerca del cierre de una fábrica

EN LA ALCALDIA. — El alcalde, don Fernando Sasiain, manifestó ayer a medios dia a los periodistas que le había visitado el secretario del Centro de Atracción y Turismo de Donostia, señor Berasaluce, quien le dió cuenta de que había recibido amplia información relacionada con la intensa propaganda que se está realizando en la ciudad de Montevideo (República de Uruguay), en pro del turismo de San Sebastián.

Refiriéndose a un sueldo publicado en dos periódicos de la localidad, relacionados con el cierre de una fábrica de paraguas, sueltos en los que se pide su intervención a fin de evitar dicho cierre, manifestó el señor Artola Goicoechea que se trata de un asunto que está ventilado ya en el Jurado mixto y que ninguna intervención puede tener el gobernador civil, pues ya ha realizado algunas gestiones en el Ministerio del Trabajo sin resultado alguno.

Se trata, agregó el señor Artola Goicoechea, de una industria que solicitó la oportunidad autorización para proceder a su clausura hace bastante tiempo debido a los malos negocios que venía realizando.

El cierre de esta fábrica no tiene ninguna relación con los despídos y readmisiones de obreros.

Según informes del gobernador, no son treinta las familias que quedarán sin trabajo a consecuencia del cierre de esta fábrica, sino solamente diez, o doce, y algunos empleados actuales continúan trabajando hasta la total liquidación de la industria.

SIN NOTICIAS

El gobernador civil señor Artola, no recibió anoche a los periodistas por encontrarse ausente.

Dejó recado a los periodistas que cae de noticias. Por medio de su secretario particular hizo saber a los periodistas que la tranquilidad era completa y que había tomado las medidas necesarias para garantizar la libertad del sufragio y para que la emisión del voto se efectúe sin coacciones.

GACETILLAS

EL TIEMPO

Observaciones efectuadas ayer en el Monte Iguelo:

Presión a 0º y 258,4 ms.: 782,2.

Temperatura del aire: 3,6.

Mar: marejada.

Temperatura máxima: 7,8.

Temperatura mínima: 2,9.

Temperatura media: 5,4.

Recorrido del viento: 759.

Pleamar: 9,31, altura: 3,21; 22,13, altura: 3,12.

Situación atmosférica: La depresión citada en días anteriores tiene su centro sobre Holanda y Dinamarca y se extiende a todo el occidente de Europa.

Un secundario de ella persiste sobre el golfo de Génova. En Guipúzcoa se han registrado chubascos de agua y en la mar el viento sopla del cuarto cuadrante moderado. Se observa marejada y mar de fondo moderada cerca de la costa.

Tiempo probable durante la tarde de hoy y la mañana del 1 en:

Guipúzcoa: Viento del sector oeste moderado, pasando al cuarto cuadrante con chubascos. Cielo generalmente cubierto.

Calas a 100 millas: Viento del sector oeste y chubascos algo fuertes del norte al norte. Marejada y mar de fondo moderada.

Calas de La Chapelle: Idem.

Calas del Grand Sole: Viento del sector norte moderado y chubascos. Marejada.

Calas de Estaca de Vares: Chubascos del norte algo fuertes. Mar grueso.

MUJERES ATROPELLADAS POR LOS CONCIERTOS DE LA BANDA MUNICIPAL

En el concierto que la Banda Municipal dará hoy en el Paseo del Boulevard, ejecutará las obras siguientes:

De doce a una:

1. "Rosío", pasodoble, Quiroga.

2. "Ouverture de Concierto", Massenet.

3. "Morena", valses, Lacome.

4. "El Barberillo de Lavapies", número 2, Barbieri.

UN AUTOMOVIL

Comunican de Irún que las dos nu-

VIAJES
Procedente de Biarritz pasó para Madrid el duque de Maura.

— A Madrid han regresado los duques de Santoña.

— Ha regresado de Madrid don José Luis Sánchez Ruiz.

— También ha regresado del mismo punto don José Mendoza.

MOLINS ODONTOLOGO
Plaza Guipúzcoa, 1
TELEFONO 13.173

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña la esposa de don Martín Alzugaray (nacida Antonia Irazabal). Tanto la madre como la recién nacida se hallan en perfecto estado de salud. Nuestra enhorabuena.

DAGUIRRE · Oculista
de 3 a 6 San Marcial 40 Tel. 14.806.
EN TOLOSA: Consulta de 10 a 1
Rondilla 20

NECROLOGICAS

Ayer tarde tuvo lugar la conducción del cadáver de la bondadosa señora doña Ramona Adabalde Berasategui, fallecida a la avanzada edad de ochenta y un años.

A pesar del mal tiempo reinante, la concurrencia fué numerosísima constituyendo el acto una sentida manifestación de duelo.

Por la noche en la capilla del Santo Cristo, de la Parroquia del Buen Pastor, se rezó el Santo Rosario por el alma de la finada con grandísimo fervor.

Mañana lunes se celebrarán los funerales, a las diez de la mañana en la citada iglesia del Buen Pastor, ceremonia póstuma religiosa que ha de verse muy concurrida.

Reiteramos a sus hijos y demás familiares el testimonio de nuestra más expresa condoleancia.

— En Madrid falleció ayer a los 26 años de edad, después de recibir los Auxilios Espirituales y la Bendición de Su Santidad, la virtuosa señora Juana María Tejería Tejería, muy apreciada en esta ciudad, donde gozaba de generales simpatías y afectos arraigados.

Hoy domingo, a las cinco de la tarde, tendrá lugar la conducción del cadáver de la señora doña María Tejería Tejería, viuda de Tejería, a las seis y media de la mañana en la iglesia parroquial del Buen Pastor, en la que se celebrarán los funerales en su honor, actos piadosos que seguramente se verán muy concurridos.

A su desconsolada madre doña Jerónima (viuda de Tejería), hermanos y demás allegados, testimoniamos nuestra más sincera condoleancia.

— La misa que se celebra mañana lunes, a las seis y media de la mañana en la iglesia parroquial del Buen Pastor, las del Colegio de Santa María, Colegio de San Bartolomé, Colegio del Apostolado de Martutene, la de seis y media de la parroquia de Alegria de Oriá; de ocho y media de la parroquia de Villafranca de Oriá, y de ocho en las parroquias de Gueñar, Larraul y Gatzelú (Navarra), serán aplicadas por el eterno descanso de las almas de don Joaquín Uribe Gainzarain y doña Lucía Larrañaga de Uribe, que fallecieron el 2 de marzo de 1935 y 3 de mayo de 1931, respectivamente.

A sus atribulados hijos, hermanos, hermanos políticos y demás allegados, renovamos el testimonio de nuestro más sentido pésame.

Sanidad

¡Madres! Si deseáis preservar a vuestro hijo de la difteria, acudid por la mañana al Instituto Provincial de Higiene. El Dispensario de Higiene Infantil vacunará gratuitamente para evitar tan terrible mal. No lo dejéis para después... No vaya a ser luego tarde

jerés que el viernes fueron atropelladas por un automóvil y cuyos nombres se desconocen, se llaman Fermina Eguzabal Urdangaray, de 18 años y Francisca Urquiza López, de 38, las cuales sufrieron contusiones y conmoción cerebral siendo hospitalizadas.

La Perla del Océano
HOY, DOS SENSACIONALES BAILES DE MASCARAS

Tarde: de 4 y media a 9 y cuarto. - Noche: de 10 y media a 3 madrugada

Tres orquestas Good-Star, Guk, Rythm Boys

Tarde y noche dos soberbias Piñatas con dos premios de a 50 pesetas, en la que solo tomarán parte las señoritas previamente inscritas. - Lanzamiento de globos. - Batalla de serpentinas y bolas de nieve. - Regalo de muñecas y otros artículos de carnaval, entre ellos unas originales

sorpresas. - Alquiler de disfraces. - Ambigú.

“APOTEOSIS Y DESPEDIDA DEL CARNAVAL”

Todo San Sebastián debe acudir hoy a LA PERLA DEL OCEANO